

Amposta, 22 de septiembre de 2023

## Delta Birding Festival

# Nueva edición del festival ornitológico de referencia en el Mediterráneo

**La Fundació Catalunya La Pedrera, junto con Oryx - La tienda del amante de la naturaleza, el Instituto Catalán de Ornitología (ICO), y PhotoLogistics organiza la novena edición del Delta Birding Festival, el festival internacional y de referencia de la Mediterráneo**

**MónNatura Delta del Ebro acogerá más de un centenar de propuestas para ornitólogos y amantes de la naturaleza en general, con la participación del escritor y ornitólogo Andy Swash, la fotógrafa de fauna salvaje Rachel Bigsby y expertos reconocidos en ornitología como Dominic Couzens , entre otros**

La Fundació Catalunya La Pedrera organiza los próximos 22, 23 y 24 de septiembre , la novena edición del [Delta Birding Festival](#) , el evento anual consagrado a los amantes de la ornitología, la naturaleza, la conservación y las familias con sensibilidad ecoturística, el festival de referencia del Mediterráneo Occidental.

El Festival está también organizado por Oryx-La tienda del amante de la naturaleza, el Instituto Catalán de Ornitología (ICO), y cuenta este año por primera vez con PhotoLogistics como organizador asociado. Este evento tiene como sede [MónNatura Delta](#) , el equipamiento de la Fundació Catalunya La Pedrera ubicado en el Delta del Ebro. Durante el largo fin de semana se han programado un **amplio abanico de actividades y talleres para todas las edades**. El [Delta Birding Festival](#) reúne salidas guiadas, en barco, conferencias, talleres, exposiciones fotográficas y la liberación de aves entre otras.

Esta **novena edición** del festival internacional de ornitología presenta **más de un centenar de propuestas muy diversas**, acompañadas de una gran **feria de productos y servicios** para los ornitólogos y para la gente que disfruta de la naturaleza en general.

Este año, se celebra la segunda edición del **DBF Júnior**, sección especial del festival para los niños y jóvenes. Se consolida esta iniciativa que ofrece a los jóvenes ornitólogos aficionados menores de 18 años la oportunidad de presentar sus investigaciones y descubrimientos.

**Amposta, 22 de septiembre de 2023**

Cabe destacar también que la tradicional liberación de aves, que tendrá lugar el domingo 24 de septiembre, contará como madrina con la actriz y cantante ebrense **Carol Rovira**.

### **Ponentes de élite y renombre internacional**

El programa de este año presentará ponentes de élite, como el escritor, ornitólogo y fotógrafo de fauna salvaje de gran prestigio **Andy Swash** conocido por sus obras sobre pájaros como Britain's Birds o la guía de identificación Europe's Birds, recientemente traducida al castellano con el título 'Aves de España y de Europa. Una guía de identificación'. O la joven fotógrafa de fauna salvaje, **Rachel Bigsby**, reconocida a nivel internacional por sus cautivadoras fotografías en concursos y publicaciones como National Geographic y flamante ganadora del Bird Photographer of the Year 2023 en la categoría de Mejor Portafolio. Además, se contará con **Dominic Couzens**, un reconocido observador de pájaros, autor y periodista británico especializado en historia natural y temas aviarios, que escribe regularmente en publicaciones como The Guardian, BBC Wildlife o el Bird Watching Magazine.

En el ciclo de charlas, conferencias y debates, habrá un amplio abanico de temáticas, desde las más **técnicas**, hablando, por ejemplo, de los '**Impactos de la sobreexplotación sobre pájaros tropicales**', realizada por **Ana Benítez**, investigadora del Museo Nacional de Ciencias Naturales o de la '**Recuperación del pato más amenazado de Europa, el Xarxet Marbrenc**', por **Ignacio Torres**, subdirector de Biodiversidad y Cambio Climático de la Fundación Biodiversidad, hasta las más **divulgativas**, como la de **Rachel Bigsby**, que explicará cómo es un verano trabajando como fotógrafa de aves marinas o la de **María Muñoz**, de Fundación Fernando González, que hablará sobre qué aportan las áreas protegidas al bienestar de la sociedad. Incluso habrá un espacio para el **debate** con temas tan de actualidad como la **inteligencia artificial aplicada a la fotografía**, **las reintroducciones de fauna o los parques eólicos marinos**.

### **Segunda edición del Delta Birding Festival Junior para dar voz a los ornitólogos de futuro**

Por segundo año el festival presenta el DBF Junior, un espacio en el que las **nuevas generaciones de ornitólogos** expondrán su visión sobre este mundo y explicarán sus proyectos.

Para esta edición se ha buscado a personas que no sólo comparten pasión por las aves, sino que, además, están llevando a cabo algún proyecto personal

**Amposta, 22 de septiembre de 2023**

especialmente interesante. Este año el ponente más joven tiene 12 años, es **Martí Nolla**. Su familia tiene una masía en plena naturaleza y Martí arrastra a sus padres para realizar trabajos de conservación en su reserva y disfrutar de la mayor biodiversidad posible cerca de casa. Durante su charla nos hablará de cómo impulsa la observación de aves a través de 3 bebederos, diferentes cámaras de fototrampeo, excursiones con prismáticos, instalación de 10 cajas nido fabricadas en la propia masía y varias sesiones de anillamiento en el mismo entorno en las que él también ha participado.

También podremos escuchar las experiencias del **Nil Redon** (17 años) del Maresme (Barcelona) y su participación en el último Censo de Pájaros Nidificantes del Maresme, **Ismael Domínguez** (15 años) de Cádiz y su pasión por la fotografía de naturaleza que ha sido reconocida con importantes galardones todo y su juventud, **Elia Albert** (18 años), de Subirats (Alt Penedès) que nos presenta su trabajo "Los pájaros y las estaciones", y **Ponç Feliu** (17 años), presentando su estudio sobre la recolonización de fauna en una zona afectada por un incendio en el año 2022, en la zona interior del Parque Natural del Cabo de Creus.

### **Delta Photo Contest**

El festival atrae a más de 40 expositores, incluyendo artistas de la naturaleza, profesionales del turismo de naturaleza y expertos en fotografía y óptica. Una atracción destacada es el **Delta Photo Contest**, que ha llegado a su 9ª edición, con **premios** valorados en más de **10.000€**. El concurso se cerró el pasado 24 de julio con **2.056 participaciones**, lo que hace que el concurso de este año haya superado con creces el número de participantes del año anterior. Además, cuenta con un **jurado** de lujo, incluida Maria Rosa Vila, periodista y fotógrafa, Carles Santana, biólogo y fotógrafo de naturaleza, y Kiko Arcas, fotógrafo de fauna salvaje y que es embajador de FUJIFILM. El concurso recibe el patrocinio de FotoRuano Pro y FUJIFILM, y tiene también la colaboración de marcas/empresas como Vortex , Peak Design, Think Tanque , Laowa , Digitaccess , Leofoto , PhotoLogistics y Oryx.

### **Un festival, consolidado año tras año**

El festival ha logrado un gran prestigio entre los ornitólogos por la categoría de sus ponentes, muchos de ellos con fama internacional, y mucha popularidad entre los amantes de la naturaleza y el público familiar por el gran número de actividades programadas. Tienen una gran acogida las **salidas en barco** para ver aves pelágicas a mar abierto o limícolas en la bahía del Fangar, las **visitas a la reserva integral de la laguna del Aufacada o en la de Vilacoto**, en el interior de una finca

**Amposta, 22 de septiembre de 2023**

privada que normalmente no se puede visitar. También talleres de seguimiento de rastros de animales o de **grabación de cantos de pájaros**. **Salidas nocturnas** para descubrir los búhos y los engañapastores, numerosas **actividades para niños** en el recinto de MónNatura Delta, y una serie de **concursos**: de fotografía, de identificación de aves, para niños, de grabación de sonidos nocturnos con magníficos premios.

Al programa de actividades amplio y atractivo, se le suma una **gran feria** con variedad de expositores de **productos y servicios relacionados con la naturaleza, el ecoturismo y la observación de los pájaros y la fauna**, destacando la gran participación de las principales **marcas de óptica y fotografía** y un gran número de **stands de libros**, otros productos, destinos, viajes y otros servicios.

La **feria ornitológica más importante del Mediterráneo** se consolida, después del gran éxito de convocatoria de los años anteriores con **más de dos mil aficionados en cada edición**.

### **La singularidad del Festival, el destino de su beneficio**

El Delta Birding Festival es el **único festival español que destina el beneficio de las entradas a proyectos de conservación** de las aves y que este año se trata de la producción del **'Documental "URPA", un trago fresco para salvar el aguilucho cenizo'**.

En Cataluña, desde hace más de veinte años, la administración vela por la conservación del aguilucho cenizo, un pájaro rapaz migrador amenazado que cría principalmente en los campos de cereal. Para proteger sus nidos, se requiere dejar una parte del campo sin segar y los agricultores reciben una indemnización por esta pérdida. La asociación Limonium Natura compró la cebada de dos campos donde había nidificado este pájaro e hizo una cerveza única, llamada Urpa, para regalar a los agricultores. Esto surgió para visualizar la problemática de la especie y financiar futuras medidas de protección. Ahora, se plantea hacer un documental sobre la historia de este proyecto, destacando el compromiso de los agricultores y la importancia de la conservación del aguilucho cenizo y otras aves en peligro.

En los últimos años, gracias a la venta de las entradas ya la implicación de los visitantes se ha conseguido recaudar más de 34.000€ para dedicarlos a proyectos tanto nacionales como internacionales.

**Amposta, 22 de setembre de 2023**

## Delta Birding Festival

La activitat començarà el **viernes 22 de setembre** i es pot consultar el centenar de propostes en la web que ha creat la organització per a l'ocasió, [www.deltabirdingfestival.com](http://www.deltabirdingfestival.com), on es detallen els horaris de les conferències previstes, les presentacions, així com els tallers especialitzats i les activitats que es realitzen al aire lliure o bé en el interior del recinte educatiu que té **MónNatura Delta**. Un equipament de la [Fundació Catalunya La Pedrera](#), organitzadora del Festival conjuntament amb [Oryx](#) i el [Institut Català de Ornitologia](#) (ICO), i amb **PhotoLogistics** com a organitzador associat. El Festival també rep el suport institucional de la Generalitat de Catalunya, incloent el Departament d'Acció Climàtica, Alimentació i Agenda Rural, i el Departament de Drets Socials - Direcció General de Joventut, a més del Parc Natural del Delta de l'Ebre, el Patronat de Turisme de les Terres de l'Ebre i l'Ajuntament d'Amposta.

### Organiza:



## Delta Birding Festival

Viernes 22, sábado 23 y domingo 24 de septiembre

Lugar: MónNatura Delta del Ebro, carretera del Poblenou a las Salinas, s/n

Consultad todo el programa en [www.deltabirdingfestival.com](http://www.deltabirdingfestival.com)

### Prensa:

Mar Hurtado 609034597